

王北通信

令和7年3月24日 第45号(最終号)
<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>



保護者の皆様へ教育活動の様子や子どもたちの姿をお伝えしたいと続けてきた王北通信の発行です。大きな学校なので、校内での情報共有の手立ての一つもかけています。楽しみにしている声をかけてくださる皆様の声が大変な喜びであり励みでした。子どもだけでなく、教職員を、そして学校長まで温かく支えてくださり、心より感謝しております。これからもどうぞ変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。1年間、本当にありがとうございました。

4～6年生への部活動の紹介

各部活動のメンバーが、来年度から入部する6年生、また部活動体験が始まる4、5年生へ自分たちの部活動を紹介します。それぞれ短い時間の中で工夫した紹介で、歓声や笑い声が響く楽しいひとときでした。多くの方が入部し、新たなメンバーで部活動を楽しめるといいですね。



今年度最後の部団児童会

各部団ごとに、危険な場所の確認など登下校で気をつけることや、並び方などを確認する部団児童会。今年度最後の部団児童会では、来年度から一緒に登校する新1年生のことを考え、安全に登校できるように話し合いました。5、6年生が部団の列の前後を務め、班長は安全旗をもって登校中であることを周囲の人たちや車などに知らせる。こうした部団登校が県内の多くの学校で行われています。安全のためであることはもちろんですが、上学年の児童が下学年の児童のために手助けしたりできることを考えて行ったりする、成長のための大切な経験の機会でもあります。特に新5、6年生たち、部団のみんなのことを頼みます(^-^) 協力し合って楽しく安全に登校してください。



7年生の立志式

発展期(第8、9学年)へ進級する節目に当たり、これからの2年間をどんな志や目標をもって過ごしていくのかを自分に誓い、共に過ごす仲間と分かち合う「立志式」。各教室で、そして体育館で志を分かち合いました。みんなの志を私もしっかりと受け止め、これからのそれぞれの健闘を支え見守りたいと思います。龍舞人のみなさんもそれぞれの役をしっかりとやり遂げました。その意欲と努力に敬意を表します(^-^)

見守りボランティアのみなさんへのお礼の会

登下校の見守りをしているボランティアのみなさんに、前期課程を代表して6年生からお礼の気持ちを伝える会をランチルームで行いました(^-^) とても広い北義務の校区です。登下校に長い時間がかかる人たちも多く、中には交通量の多い道や狭い道などもあります。開校以来3年間を事故なく安全に児童が登下校できているのは、地域のボランティアのみなさんのおかげです。本当にありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いたします。



前期課程修了証書を手渡しました

前期課程を修了する6年生一人一人に修了証書を手渡すことができました。私にとって大きな喜びです(^-^) おめでとう。これから先、つらいときや悩むとき、自分に自信がもてないときには「花さき山」に花を咲かせましょう。誰かに優しくしましょう。誰かのためにできることをしましょう。きっと小さな自信が自分の中に湧いてきます。誰も気づいてくれなくても自分だけが知っていればいい。花さき山に花をさかせた自分を。